

Boletín Electrónico Marzo 2017

"Trabajando con Responsabilidad Social"

www.fundacioncozumel.org











Jóvenes voluntarios y servidores sociales

van al cine Fundación Cinépolis y Cinépolis Cozumel a través de su programa "Vamos todos a Cinépolis" invitó el pasado 24 de febrero a 140 jóvenes servidores sociales y voluntarios de la Fundación Cozumel a ver la película "Un padre no tan Padre" con palomitas y refresco gratis. Se extiende un reconocimiento a esta empresa que año con año lleva al cine a miles de personas.



Renuevan Consejo Directivo de la Red de OSC

Después de varias sesiones de trabajo, organizaciones civiles de Cozumel renovaron el Consejo Directivo de la Red de OSC de Isla Cozumel ratificando en el cargo a Octavio Rivero Gual como Presidente. Al mismo Consejo se sumaron más representantes de otras organizaciones. De esta manera se continuarán impulsando acciones en beneficio del sector social.



Presentan proyecto "Gobierno Abierto"

Gesoc AC y Ciudadanos por la Transparencia AC presentaron en Cancún esta iniciativa a funcionarios del gobierno y diversas OSC. Fundación Cozumel y Fundación Orbe fueron invitadas para trabajar de forma coordinada en Cozumel promoviendo esta acción de gobierno abierto. Se busca que a través de la participación ciudadana se resuelvan los problemas públicos y se realice la toma de decisiones de manera organizada, todo a través de la disposición y la voluntad política de los gobiernos.



Entregan 208 becas a jóvenes de preparatoria

Continúan de forma semestral los apoyos que realiza la Fundación Cozumel a estudiantes de la isla, en esta ocasión con el apoyo de Nacional Monte de Piedad y Coparmex Cozumel se invirtieron 238 mil 800 pesos para el pago de 130 becas de inscripción a igual número de estudiantes del Conalep Cozumel: 58 más para el CBTIS #28 Plantel José Vasconcelos y 20 para jóvenes del Cetmar No. 33.





Se realiza Foro de Consulta Ciudadana

El Congreso del estado de Quintana Roo realizó este evento en la Universidad de Quintana Roo Unidad Académica Playa del Carmen, en el cual participó la Fundación Cozumel con propuestas para legitimar la participación de los ciudadanos en asuntos de interés público e incentivar el trabajo de las Organizaciones de la Sociedad Civil.



Apoyan programas del medio ambiente

A través de uno de sus objetos sociales, la Fundación Cozumel ofreció apoyo a la organización Manejo de Recursos Naturales isla Cozumel quien lanzó la campaña "Déjalos Cruzar" para reducir el atropellamiento de fauna en las carreteras. Se extiende la invitación a empresas y organizaciones que quieran aportar donativos en efectivo o en especie a través de la Fundación Cozumel.



Participando en proyectos del Gobierno de QRoo

Fundación Cozumel y otros organismos de la isla, estuvieron presentes en el evento del Gobernador Carlos Joaquín González donde se lanzó el programa "Con Participación Ciudadana, un gobierno diferente cercano a la gente" realizado en la Cd. de Cancún. Se reconoció la intensión del gobierno estatal de ser aliado del sector social promoviendo las políticas públicas que favorezcan su trabajo, entre otras propuestas que se le hicieron.



Conociendo experiencias

En conferencia el maestro Manuel Alamilla, Oficial Mayor del estado de Ouintana Roo compartió su travectoria profesional con jóvenes estudiantes, profesores, representantes del sector público y directivos de OSC entre ellos el director de la Fundación Cozumel, evento que se llevó a cabo en el Salón de Usos Múltiples de la Universidad de Quintana Roo Campus Cozumel.



Toma protesta nueva presidente de AMMJE

La Red de OSC de Isla Cozumel llevó a cabo el pasado El Director Ejecutivo de la Fundación Cozumel Octavio Rivero Gual en compañía de otras organizaciones civiles, acudieron a la toma de protesta de Juanita Ávila Hernández, nueva presidente de la Asociación de Mexicana de Muieres Empresarias, capítulo Cozumel, evento que se llevó a cabo el pasado mes de febrero. Muchas felicidades.



Planea tu visita a las Ludotecas Móviles

Como cada semana, las ludotecas móviles de la Fundación Cozumel recorren los parques y las colonias de comunidad, fomentando el desarrollo de las habilidades para la vida en niños y niñas de 6 a 12 años, con actividades lúdicas, recreativas, de sensibilización v esparcimiento. Conoce dónde estarán en el mes de marzo y planea tu visita. Leer más...





Busca sustentabilidad la Red de OSC

En sesión de trabajo las más de 30 organizaciones Civiles que agrupan la Red de Organizaciones de la Sociedad Civil de Isla Cozumel, acordaron nuevas estrategias y mecanismos para ser sustentable y autónoma la agrupación en beneficio de todo el sector social. Asimismo la Fundación Cozumel continuará impulsando y respaldando este trabajo que por años se ha consolidado. Conoce la Red...



Apoyan equipo de Futbol Femenil del Conalep

En la ceremonia del inicio del ciclo escolar del Conalep Cozumel donde se reconocieron a los alumnos destacados del semestre escolar pasado y a los profesores por su tiempo de servicios, Fundación Cozumel realizó la entrega de uniformes deportivos al equipo de futbol femenil que representará al colegio en encuentros locales, estatales y nacionales.



Celebran día de la candelaria

Como cada año la Fundación Cozumel busca fomentar de manera constante las tradiciones, los usos y las costumbres. En esta ocasión se convivió el personal operativo en un desayuno con tamalitos y chocolate en honor al día de la candelaria



Presenta Sedesol reglas de operación 2017

El Responsable de programas y proyectos de la Fundación Cozumel, Rodolfo Segura Chan estuvo presente en esta capacitación que se llevó a cabo en las . oficinas de la Secretaría de Desarrollo Social en Cancún QRoo., donde se informó a las organizaciones sobre el sistema de recepción de proyectos sociales del programa de Coinversión Social 2017 de esta dependencia federal.

Boletín informativo de actividades realizadas durante el mes de febrero 2017











